
                

 

鹿島市教育委員会会議録（７月定例会） 

 

１ 開会、閉会、休憩の年月日時刻 

 （１）開会   令和５年７月４日（火） ９時００分 

 （２）閉会   令和５年７月４日（火）１０時３０分 

 （３）休憩   令和  年  月  日  時  分～  時  分 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

 （１）出席  中村和彦教育長   

池田正明委員   吉田美砂子委員 

岡田和人委員   山口知子委員    

    

欠席  なし 

 

３ 委員及び傍聴人を除き、議場に出席した者の氏名 

・江頭教育次長          ・嶋江生涯学習課長 

・中尾人権・同和対策課長     ・藤家生涯学習課参事 

・江島生涯学習課課長補佐     ・澤野指導主事 

・峰松生涯学習課課長補佐     ・寺山給食センター所長 

・三原博之教育総務課課長補佐   ・永池エイブル館長  

・三原朱美教育総務課課長補佐     

 

４ 会議に附議した事件の題目及びその内容[担当課長等説明] 

  

【議案第２４号】 

鹿島市通学路安全推進連絡協議会委員の委嘱について 

 

（内容） 

鹿島市通学路安全推進連絡協議会設置要綱（平成２７年教委訓令甲第７

号）第５条及び第６条の規定により、鹿島市通学路安全推進連絡協議会委

員を委嘱したいので、委員会の議決を求める。 

 

（提案理由） 

鹿島市通学路安全推進連絡協議会委員の退任に伴い、委員を補充したい

ので、この案を提出する。 

 

 （質問事項等） 

なし 

    

※提案どおり承認【全員承認】 

 



                

【議案第２５号】 

鹿島市通学路安全推進連絡協議会設置要綱の一部を改正する規則について 

 

（内容） 

鹿島市通学路安全推進連絡協議会設置要綱の一部を別紙のとおり改正し

たいので委員会の議決を求める。 

 

（提案理由） 

令和５年４月１日付け人事異動に伴う組織の見直しによって、担当課の

名称が変更するため、この案を提出する。 

 

（質問事項等） 

 岡田委員：建設住宅課は空き家も管轄していますか。通学路にも空き家

があると思いますが、空き家の対策はどのようになっていま

すか。 

事務局：建設住宅課で管轄しています。空き家の問題点を整理し、戸数 

や危険度を把握し対策を行っています。 

   

※提案どおり承認【全員承認】 

 

【議案第２６号】 

鹿島市スポーツ推進審議会委員の任命について 

 

（内容） 

鹿島市スポーツ推進審議会条例（昭和５３年条例第６号）第３条の規定

に基づき、鹿島市スポーツ推進審議会委員を任命したいので、委員会の議

決を求める。 

 

（提案理由） 

鹿島市スポーツ推進審議会委員の退任に伴い、区長代表を新たに委嘱し

たいのでこの案を提出する。 

 

（質問事項等） 

なし 

 

※提案どおり承認【全員承認】 

 

５ 承認事項 

【鹿島市教育委員会６月定例会議事録の承認について】 

 

※承認。[全員承認] 

 

６ 協議事項 

なし 



                

 

７ 報告事項 

・学校給食センター食材購入に対する指定寄付金について 

・鹿島市議会令和５年６月定例会の報告について 

 

（質問事項等） 

 岡田委員：ＧＩＧＡスクール構想が進められていますが、新規採用の先

生たちは、大学ではデジタル機器を使った指導方法について

学ぶ機会がありますか。 

 事務局：具体的な内容は把握していませんが、大学では教育実習等で学 

校現場の経験もするので、何らかの形で学ぶ機会があると思い 

ます。 

 池田委員：リモートで行う授業についてはコロナ禍で必要だったと思い

ますが、現時点で不登校児童に対する取り組みとしてリモー

ト授業は行っていますか。 

 事務局：本人や保護者の意向を受けて、必要に応じて行っています。学 

校に来ても教室に入ることが出来ない場合に、別室で授業を見 

せている学校もあります。学校としてはカメラを教室に配置す 

るくらいなので、リモート授業が負担だと言う意見は特にあり 

ませんが、授業の声が聞きとりにくいなどのデメリットはあり 

ます。 

吉田委員：教員不足が深刻だと聞きますが、鹿島市の状況はどうですか。

また、学校に行くことが出来ない先生はいますか。 

教育長：県全体として、産休や育休の代わりが見つかりにくいというよ 

うな問題があります。学校の教員数には定数と加配があり、加 

配について１人足りていませんが、授業に影響はしていません。 

鹿島市の状況としては、現在１０人の産休、育休の取得中です 

が、代替え職員は全て見つかっています。 

池田委員：タブレットの持ち帰りは今年からですか。 

教育長：今年４月から持ち帰っていますが、昨年度も一部では持ち帰っ

ていました。 

        

８ その他委員会において必要と認めた事項 

・７月の学校行事等について説明 

 

 

  鹿島市教育委員会 

  教育長              

                          令和５年７月４日 


